



# Quoi de neuf au collège Charlemagne ?

Semaine du  
13 octobre  
2008 au  
17 octobre  
2008

## L'exposition « Mémoire de quartier et Citoyenneté »

Le centre Le Lierre a fêté ses 20 ans d'existence.

A cette occasion, le centre a créé une exposition intitulée « Mémoire de Quartier et Citoyenneté ».

Le collège accueille cette exposition du lundi 13 octobre 2008 au Vendredi 17 octobre 2008. L'exposition est présentée au CDI du Collège aux heures habituelles d'ouverture.

## Dernière minute :

Notre équipe de foot a joué ses premiers matchs le mardi 7 octobre :

Charlemagne Thionville contre La Source Amnéville → 1 à 1

Charlemagne Thionville contre Pierre et Marie Curie Fontoy → 1 à 0

L'équipe de Charlemagne s'est classée 2<sup>ème</sup> ex æquo du tournoi.

## Initiation à la conduite du Quad place de la Liberté à Thionville.

La sécurité routière organise une initiation à la conduite du Quad, place de la Liberté à Thionville. Les classes de 3<sup>ème</sup> du collège sont concernées.

Les élèves sont pris en charge à l'heure et à l'endroit habituel par les enseignants.

Le tableau donne les heures de passage pour les classes.

Les élèves de 3<sup>ème</sup>3 seront pris en charge en se rangeant à l'emplacement de la permanence.

Horaires	Classe	Accompagnateurs	Accompagnateurs Vie Scolaire
Mardi 14 octobre de 8h30 à 10h00	3 <sup>ème</sup> 3	8h30-9h00 : M. JAILLARD	M. TELSCH
		9h00-10h00 : Mme TARTAIX	M. TELSCH
Mercredi 15 octobre de 10h00 à 11h30	3 <sup>ème</sup> 4	10h00-11h00 : Mme LEOMOLD	M. TELSCH
		11h00-11h30 : Mme KELLER	M. TELSCH
Vendredi 17 octobre de 8h30 à 10h00	3 <sup>ème</sup> 1	8H00 Salle de Permanence	Mme DESINDES M. TELSCH
		9h00 – 10h00 : Mme TARTAIX	M. TELSCH
Vendredi 17 octobre de 10h00 à 11h30	3 <sup>ème</sup> 2	10h00 – 11h30 : M. VIAN	M. TELSCH

## Groupe Pilotage Nutrition

Le groupe de pilotage et nutrition a pour objectif de mener des actions de sensibilisation en rapport avec la nutrition en direction des autres élèves de la cité scolaire.

Le groupe de pilotage accueille ceux qui le souhaitent afin de débattre et de discuter des problèmes liés à la nutrition sur la cité scolaire mais aussi dans la société.

Pour ceux qui souhaitent s'investir dans notre quotidien à tous ! Pour ceux qui pensent avoir quelque chose à dire ! Pour ceux qui veulent être entendus sur les questions liées à la nutrition !

Le groupe de pilotage est un des organes d'expression de la cité scolaire. Il est une des meilleures façons de faire avancer, bouger notre quotidien.